

*Mit uns
für Ihre Gesundheit*



Krebsvorsorge für die Frau ab dem 20. Lebensjahr

Liebe Frau,

die Früherkennung auf Gebärmutterhalskrebs rettet weltweit jedes Jahr hunderttausenden Frauen das Leben. Der große Erfolg der Untersuchung liegt darin, dass sie eine Krebsgefahr bereits erkennen kann, bevor sie ausbricht. Wichtig ist dabei, dass Sie regelmäßig an der Vorsorge teilnehmen.

Die Früherkennungsuntersuchung besteht zunächst aus einem Gespräch beim Gynäkologen. Er erkundigt sich dann über Ihr Befinden und Anliegen. Gezielt fragt der Arzt dann nach Zyklusstörungen, Ausfluss und anderen Beschwerden.

Anschließend führt der Arzt dann eine Tast- und Sichtuntersuchung des Unterleibes durch. Dabei nimmt er Zellproben vom Gebärmutterhals. Dies ist der so genannte Pap-Abstrich. Dadurch können Zellveränderungen am Gebärmutterhals festgestellt werden. Ab dem 30. Lebensjahr gehört auch die Tastuntersuchung auf Brustkrebs und ab dem 50. Lebensjahr die Untersuchung des Dick- und Enddarms zu einer vollständigen Krebsvorsorge.

Ab dem 20. Lebensjahr wird allen Frauen empfohlen 1x jährlich zur Krebsfrüherkennungsuntersuchung zu gehen. Die Kosten werden von der Krankenkasse übernommen.

Bitte wenden Sie sich für die Krebsvorsorge an Ihren Gynäkologen.

Ihr Praxisteam Krüger

Jochen Krüger
Facharzt für Allgemeinmedizin,
Palliativmedizin, Rettungsmedizin
Chirotherapie

Hauptstr. 129
26842 Ostrhauderfehn
Tel.: (0 49 52) 6 11 66
Fax: (0 49 52) 6 11 23

www.Hausarzt-Krueger.de
JochenKrueger@telemed.de
akad. Lehrpraxis der MHH
Gelbfieberimpfstelle der WHO